

# MAKALAH PENYULUHAN

TEMA

**PENTINGNYA MEMPELAJARI *VOCABULARY* BAHASA INGGRIS  
DALAM MENUJU REVOLUSI INDUSTRI 5. 0  
(SMP NEGERI 50 PALEMBANG)**



Disampaikan Oleh:

**Dosen : Ayu Paramitasari, S.Pd.,M.Pd**

**NIDN : 0206019002**

**Mahasiswa : Nia Anggraini**

**NIM : 20120007**


**LEMBAGA UNIT PENELITIAN DAN PENGABDIAN PADA  
MASYARAKAT UNIVERSITAS PALEMBANG**

**2020**

**HALAMAN PENGESAHAN**  
**PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**

Judul Penyuluhan : Pentingnya Mempelajari Vocabulary Bahasa Inggris Dalam  
Revolusi Industri 5. 0  
Nama : Ayu Paramitasari, S.Pd.,M.Pd  
NIDN : 0206019002  
Pangkat, Golongan/jabtab : Penata muda Tingkat I/III B/Asisten ahli  
Jabatan : Asisten Ahli  
Unit Kerja : Fakultas Ekonomi Universitas Palembang

  
Mengetahui,  
Dekan Fakultas Ekonomi  
  
**Abdullah Rasjid, SE. MSi.**  
**NIDN. 0213128001**

Palembang, Desember 2020  
Penyuluh,  
  
**Ayu Paramitasari, S.Pd.,M.Pd**  
**NIDN.0206019002**

  
Mengetahui,  
LPPM Universitas Palembang  
  
**Dr.Ir. Asmawati, M.Si**  
**NIDN. 0223056101**

# Makalah Pengabdian Pada Masyarakat (PPM)



**PENTINGNYA MEMPELAJARI *VOCABULARY* BAHASA  
INGGRIS DALAM MENUJU REVOLUSI INDUSTRI 5.0  
(SMP NEGERI 50 PALEMBANG)**

Oleh:

**Dosen : Ayu Paramitasari, S.Pd.,M.Pd**

**NIDN : 0206019002**

**Mahasiswa : Nia Anggraini**

**NIM : 20120007**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA INGGRIS  
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS PALEMBANG**

**2020**

# **PENTINGNYA MEMPELAJARI *VOCABULARY* BAHASA INGGRIS DALAM MENUJU REVOLUSI INDUSTRI 5.0**

## **BAB. I. PENDAHULUAN**

### **1. Latar Belakang**

Bahasa merupakan alat komunikasi yang paling crucial, dan suka atau tidak suka, saat ini Bahasa Inggris sudah sangat mendominasi semua aspek dalam hal komunikasi. Kita bisa melihat hampir semua electronic devices menggunakan Bahasa Inggris. Bahasa Inggris sudah menjadi bahasa universal yang digunakan dalam dunia teknologi, pendidikan, politik, perdagangan, dan lain sebagainya. Sebagian besar Negara-negara di Asia juga menggunakan Bahasa Inggris sebagai 'Medium of Instruction' ataupun menjadikan Bahasa Inggris sebagai bahasa kedua sesudah bahasa nasional mereka. Sebut saja Filipina, Singapura, dan Malaysia. Bahasa Inggris merupakan alat komunikasi yang paling sering digunakan oleh dunia. English is a global 'Lingua Franca'.

Dalam dunia modern yang penuh dengan tantangan dan persaingan yang super ketat ini, setiap orang disarankan tidak hanya memiliki tingkat pendidikan yang tinggi, namun juga dituntut ketrampilan khusus yang lazim kita sebut 'skill'. Salah satu 'skill' yang paling dibutuhkan saat ini adalah Bahasa Inggris. Bahasa Inggris merupakan bahasa global, maka bagi mereka yang ingin selangkah lebih maju dari orang pada umumnya, perlu bahkan harus menguasai Bahasa Inggris. Menurut Handayani (2016), Penguasaan bahasa Inggris merupakan salah satu modal dasar untuk dapat berkompetisi dalam menghadapi era global terutama ASEAN Community. Berkompetisi artinya mampu bersaing dengan negara lain di ASEAN.

Banyak orang yang enggan belajar Bahasa Inggris karena merasa terlalu tua untuk dapat menguasai bahasa tersebut. Namun modal utama untuk berbicara bahasa Inggris dengan baik bukanlah usia seseorang, melainkan sebesar apa tekad seseorang untuk belajar. Adapun sisi crucial yang harus kita kuasai terlebih dahulu adalah perbendaharaan kata dalam suatu bahasa, atau yang lebih dikenal dengan kosakata. Pengetahuan kosakata dalam bahasa Inggris merupakan modal utama dalam mempelajari bahasa ini.

Menurut Suharso (2008) Kosakata memiliki peran penting dalam pembelajaran bahasa. Meskipun kosakata tidak selalu dijadikan prioritas dalam pembelajaran bahasa, perhatian pada kosakata dalam pembelajaran bahasa telah meningkat dengan cepat akhirakhir ini dan para ahli

sekarang menekankan perlunya pendekatan yang sistematis untuk pembelajaran kosakata. Kosakata adalah hal terpenting dalam mempelajari suatu bahasa. Seseorang yang ingin belajar bahasa baru perlu mendalami pengetahuan tentang kosakata untuk bisa berbicara dengan lancar.

Mempelajari kosakata bukanlah hal yang sulit. Siapa saja bisa mempelajarinya dengan cepat asalkan setelah dipelajari, kosakata harus digunakan sesering mungkin. Kosakata seyogianya diperkenalkan atau diajarkan sejak anak usia dini. Namun, tidak ada kata terlambat bagi siapa saja yang ingin mempelajarinya pada usia berapapun. Bahasa Inggris diucapkan sebagai bahasa pertama oleh sekitar 375 juta, sebagai bahasa kedua oleh banyak orang dan sebagai bahasa asing oleh sekitar 750 juta. Ini memiliki status resmi atau khusus di sedikitnya 70 negara dan sedang dipelajari oleh sekitar satu miliar orang. Angka-angka ini sendiri membuat bahasa Inggris penting untuk belajar.

## **I.2. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah yang akan dibahas adalah:

- a. Apa peranan dan pentingnya Bahasa Asing terutama bahasa Inggris bagi generasi muda khususnya di SMP NEGERI 50 Palembang dalam menghadapi tantangan Revolusi Industri 5.0?
- b. Bagaimana cara yang efektif dalam mempelajari kosakata bahasa Inggris?
- c. Apa manfaat mempelajari kosakata bahasa Inggris?

## **I.3. Tujuan**

- a. Memberikan wawasan dan pengetahuan kepada generasi muda, khususnya remaja SMP NEGERI 50 Palembang dalam menghadapi tantangan Revolusi Industri 5.0
- b. Memberikan cara yang efektif dalam mempelajari kosakata bahasa Inggris.
- c. Memberikan beberapa informasi mengenai manfaat mempelajari kosakata bahasa Inggris

## **BAB II. PEMBAHASAN**

### **2.1. Pentingnya Bahasa Inggris**

Sebagai sarana komunikasi global, bahasa Inggris harus dikuasai secara aktif baik lisan maupun tulisan. Tidaklah mustahil perkembangan teknologi yang semakin pesat menuntut kita untuk lebih proaktif dalam menanggapi arus informasi global sebagai aset dalam memenuhi kebutuhan pasar. Sebagai bahasa pergaulan dunia bahasa Inggris bukan hanya sebagai kebutuhan akademis karena penguasaannya hanya terbatas pada aspek pengetahuan bahasa melainkan sebagai media komunikasi global.

Di dunia usaha yang makin mengglobal, semakin banyak perusahaan lokal Indonesia yang masuk ke pasar dunia, dan semakin banyak perusahaan internasional yang masuk ke pasar lokal, penggunaan bahasa Inggris yang menjadi bahasa "bisnis" makin dirasakan sebagai suatu keharusan. Selain itu, terlihat dari kasus dimana seringkali negosiasi gagal karena salah paham dengan calon mitra asing, pekerjaan tertunda karena komunikasi yang terbata-bata dengan klien dari Negara lain atau lamaran kerja di sebuah perusahaan asing ditolak karena kemampuan berbahasa Inggris yang kurang dan kesempatan kerja sama dengan perusahaan kelas internasional batal akibat tidak bisa menyediakan tenaga kerja yang bisa berbahasa Inggris.

Untuk menguasai bahasa Inggris dengan baik tersebut mestinya proses belajar mengajar menekankan aspek latihan (Trial and Error) sehingga akan terlibat secara aktif dalam menyampaikan pendapat/gagasan secara bebas sesuai dengan kondisi nyata. Pada dasarnya penguasaan bahasa Inggris terdiri atas listening, writing, speaking and reading. Dengan kemampuan bahasa Inggris yang baik, akan terbuka banyak kesempatan untuk memperoleh pekerjaan yang baik terutama di perusahaan multinasional yang memang mensyaratkan kemampuan bahasa Inggris yang baik, untuk memperluas pergaulan di dunia internasional karena bahasa Inggris merupakan bahasa pergaulan internasional dan secara umum bermanfaat untuk dapat bersaing di era globalisasi.

Berbicara di muka umum (Public speaking) bagi sebagian orang bukanlah hal yang mudah dilakukan. Tapi faktanya, bukan pula hal yang teramat sulit untuk dipelajari. Selama ini, Beragam alasan orang akan menghindari untuk tidak berbicara di depan umum, karena menghadapi banyak orang dengan beragam karakter. Dan itu terkadang bisa menyulitkan. Kendalanya bisa dimulai dari diri sendiri yang merasa gugup, tidak percaya diri, merasa dihakimi oleh audience, takut apa yang disampaikan tidak bermanfaat untuk audience,

terbata-bata saat berbicara sehingga kalimat yang diucapkan terdengar samar dan tidak dimengerti oleh audience.

Padahal siapapun berhak untuk berbicara di depan publik tanpa terkecuali. Apalagi di era seperti sekarang ini, mampu berbicara di depan umum dengan baik dan benar, sudah menjadi bagian dari gaya hidup seseorang. Sudah saatnya setiap orang yang ingin meningkatkan kualitas hidup, meningkatkan karir, meraih sukses yang lebih tinggi, trampil berbicara di depan umum. Kemampuan Public Speaking sering dilihat sebagai bakat yang sudah melekat dalam diri seseorang, padahal faktanya public speaking adalah keterampilan yang dapat dilatih, dipraktikkan, untuk memberi manfaat sesuai dengan kebutuhan audience, antara lain: untuk menyampaikan informasi, memotivasi, membujuk dan mempengaruhi oranglain, mencapai saling pengertian dan kesepakatan, meningkatkan penjualan produk/keuntungan bisnis dan membagikan pengetahuan yang dimiliki seseorang dan bisa dijadikan sebagai pilihan karir yang menjanjikan.

Public Speaking sangat penting bagi kita yang ingin sukses. Public Speaking bukan hanya untuk sekadar presentasi. Public speaking akan menolong kita memperlancar hubungan dan komunikasi dengan orang lain. Seperti kita tahu, kemampuan komunikasi merupakan salah satu aspek terpenting dalam kehidupan sehari-hari termasuk karir. Mengingat pentingnya kemampuan bahasa inggris dan public speaking dan manfaat dari kemampuan keduanya, maka kami mendirikan English For Us dimana teman-teman akan mendapat dua manfaat sekaligus. Disamping dibekali kemampuan bahasa inggris yang baik, peserta juga akan dibekali teknik-teknik berbicara di depan umum yang baik seperti bagaimana cara mengatasi kegugupan, variasi suara, bahasa tubuh dan menyampaikan pidato berdasarkan tujuannya seperti untuk menginformasikan sesuatu, membujuk dan menghibur audience. Cara belajarnya lebih banyak bagaimana mereka bisa menuangkan ide menulis karangan bahasa inggris, dan kemudian dipresentasikan. Tentunya juga dibekali dengan grammar, vocabulary, communication dan writing skill yang memadai.

## 2.2 Peranan Bahasa Inggris

Pentingnya kosakata dalam pembelajaran bahasa juga diilustrasikan oleh Wilkins (Thornbury, 2002:13), yang menyatakan bahwa “*without grammar, little can be conveyed; without vocabulary, nothing can be conveyed*”. Lebih lanjut dia mengemukakan bahwa dengan mempelajari kosakata seseorang akan dapat meningkatkan kemampuan berbahasa dengan cepat. Dalam konteks kurikulum yang berlaku sekarang, kosakata menjadi penting ketika siswa dituntut “merespon makna” dan “mengungkapkan makna”. Tanpa penguasaan kosakata yang memadai, siswa tidak akan dapat memenuhi tuntutan kurikulum. Oleh karena itu, guru perlu mencurahkan perhatian pada penguasaan kosakata siswa.

Dalam pembelajaran kosakata secara eksplisit, para siswa melakukan kegiatan yang memang dirancang untuk kosakata. Sokmen (Decarrico, 200, p.286) mengemukakan beberapa prinsip pembelajaran kosakata secara eksplisit. Prinsip-prinsip tersebut antara lain memperkaya kosakata, menyatukan kosakata baru dengan kosakata yang sudah dikuasai, menyediakan kosakata baru, meningkatkan pemahaman, membantu memahami makna, menggunakan beragam teknik, and mendorong penggunaan strategi belajar mandiri.

Berdasarkan Juriana (2017) bahasa Inggris di saat era globalisasi telah mencakup bidang industri, ekonomi, politik, budaya, pendidikan, dan lain sebagainya. Untuk menghadapi tantangan dalam Masyarakat Ekonomi Asia (MEA) maka dibutuhkan peran pendidikan yang mampu melahirkan peserta didik yang berorientasi Ilmu Pengetahuan dan Teknologi (IPTEK) dan Iman dan Takwa (IMTAK) dan memiliki kemampuan dalam berbagai aspek, diantaranya adalah pendidik yang mampu memberi inspirasi kepada peserta didik untuk berpikir maju, inovatif dan memiliki jiwa kompetitif dalam berbagai sendi kehidupan.

## 2.3 Cara Mempelajari Kosa Kata Bahasa Inggris.

Ada berbagai banyak cara untuk mempelajari bahasa Inggris dan meningkatkan kemampuan menghafal kosa kata nya

### 1. Membaca.

Baca apa saja dalam bahasa Inggris. Anda dapat membaca buku cerita, koran, majalah, blog, komik, buku pelajaran bahasa Inggris, instruksi dan bahan pada paket makanan, iklan, dll Untuk buku cerita, jangan memaksakan diri untuk membaca sesuatu yang terlalu sulit atau sesuatu yang Anda tahu Anda tidak akan nikmati. Jadikan membaca menyenangkan! Baca



buku yang Anda ENJOY membaca. Saya suka membaca buku-buku yang membosankan saya juga.

## 2. Menonton.

Tontonlah film dengan sub judul bahasa Inggris. Ini akan menjadi cara favorit Anda belajar bahasa Inggris. Anda tidak hanya bisa memiliki waktu yang menyenangkan menonton film, Anda akan belajar kata-kata baru pada waktu yang sama dan tahu bagaimana melafalkan mereka! Biasanya, Anda bisa mendapatkan film dengan sub judul bahasa Inggris di DVD.

## 3. Lagu.

Dengarkan lagu-lagu bahasa Inggris. Baca lirik saat Anda mendengarkan lagu. Dengarkan lagu favorit anda dan bernyanyi bersama mereka.

## 4. Menulis.

Memulai sebuah blog dalam bahasa Inggris. Ini adalah salah satu cara bagi Anda untuk berlatih menulis Anda. Blog pada sesuatu yang Anda sukai. Jika anda penggemar film, membuat blog dan menulis tentang film favorit Anda, karakter favorit Anda, apa yang Anda pikirkan dapat ditingkatkan di film, film apa yang baru untuk mengharapkan tahun depan, dll Selain itu blogging, cobalah bergabung dengan forum online, melakukan chatting online dan banyak lagi.

## 5. Blog.

Jika Anda tidak ingin mempertahankan blog, mengapa tidak menulis ke sahabat pena? Akan lebih menyenangkan memiliki sahabat pena dari negara yang berbeda! Anda gunakan untuk menulis untuk orang lain dari Yugoslavia AS, Jerman, Meksiko, dan bahkan. Saya ingat perasaan gembira ketika saya melihat surat-surat dengan perangkong asing di dalam kotak surat saya. Jika Anda tidak ingin menghabiskan terlalu banyak uang pada perangkong, kemudian mendapatkan sahabat pena lokal.

## 6. Jurnal.

Tulislah dalam buku harian Anda / jurnal dalam bahasa Inggris. Di sinilah Anda bisa menulis apa pun di dalamnya. Tetapi jika Anda menulis sesuatu yang tidak ingin orang lain membaca, pastikan Anda menyembunyikannya di suatu tempat yang aman! Atau cobalah untuk tidak menulis ofensif apa pun dalam kasus seseorang menemukannya. Anda juga dapat menulis tentang hal-hal netral seperti tempat-tempat Anda pergi hari itu, apa yang Anda makan, siapa Anda bertemu, apa yang Anda lakukan, dll

## 7. Kamus.

Jadilah sahabat dengan kamus bahasa Inggris yang baik. Anda dapat menggunakan Oxford, Collins, Cambridge, dll Beli kamus yang Anda merasa nyaman dengan dan USE itu setiap

saat. Tetap di samping Anda ketika Anda membaca. Saya selalu menempatkan saya Oxford favorit kamus samping saya ketika saya sedang membaca. Jadi ketika saya tersandung pada kata yang saya tidak tahu, aku tidak perlu bangun dan melihat sekeliling untuk itu. Itu benar ada di sisiku. Jadi, saya tidak ada alasan untuk tidak mencari kata up!

#### 8. Berbicara.

Berbicara bahasa setiap kali Anda bisa. Berbicaralah dengan teman dan keluarga. Anda juga bisa menyanyi bersama untuk lagu bahasa Inggris! Coba karaoke! Jangan malu untuk mencoba berbicara bahasa. Jangan takut bahwa orang lain akan menggoda Anda. Bahkan, mereka akan mengagumi kasih atas keberanian dan kepercayaan diri.

#### 9. Mencatat.

Belajar kata baru setiap hari. Jauhkan notebook kosakata Anda sendiri dan menulis kata baru dan artinya dalam setiap hari. Lihat sesering mungkin sehingga kata-kata baru akan menempel di kepala Anda.

### **2.4 Manfaat Mempelajari Kosa Kata Bahasa Inggris**

Manfaat dari penguasaan pembendaharaan kata (Vocabulary) khususnya bagi pelajar yang ingin sekali menguasai skill bahasa Inggris. Dengan mengetahui mafaat yang cukup banyak ini, tentunya akan menambah motivasi kita dalam menghafal Vocabulary serta mampu membentuk kalimat kalimat utuh dari vocabulary yang sudah anda kuasai.

Berdasarkan dari berbagai pilihan rupanya dengan banyak menguasai pembendaharaan kata Bahasa Inggris mampu meningkatkan IQ. Menurut hasil penelitian yang menyatakan bahwa pengetahuan tentang 20 prefix dan 14 root /kata dasar ditambah kemampuan menggunakannya akan membantu seseorang memahami lebih dari 100.000 kata.

Dan hasil lain dari penelitian itu juga menyatakan semakin besar prefix dan root yang dipahami oleh seseorang maka akan semakin besar juga pembendaharaan yang bisa ia kuasai. Semisal seseorang memahami kurang lebih 29 prefix dan 25 root maka ia akan mampu memahami kata dalam bahasa Inggris 125.000 kata. Tentunya untuk menguasai pembendaharaan kata (vocabulary) maka terlebih dahulu anda harus belajar prefix dan root juga memahami kelas kata sebagaimana telah dijelaskan pada pelajaran “Part of Speech”

## **BAB III. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **3.1 Kesimpulan**

Bahasa Inggris adalah bahasa dunia dan juga banyak digunakan bahasa di internet. Hampir setiap buku bahasa telah diterjemahkan versi bahasa Inggris. Sehingga mudah untuk mendapatkan informasi dunia jika Anda tahu bahasa Inggris.

Bahasa Inggris adalah penting bagi saya karena bahasa Inggris adalah bahasa Internasional. Kita harus mempersiapkan diri menghadapi era globalisasi. Saat ini, banyak perusahaan merekrut karyawan mereka dengan uji kemampuan dalam bahasa Inggris. Kita bisa mendapatkan informasi lebih lanjut dan lebih di Internet, tetapi informasi 80% di Internet menggunakan bahasa Inggris. Saya pernah mendengar bahwa orang cerdas adalah orang yang bisa menggunakan bahasa tertentu.

Orang harus tahu beberapa bahasa, minimal mereka dapat menggunakan dua bahasa, bahasa Nasional dan bahasa Internasional. Bahasa nasional adalah untuk komunikasi untuk sesama bangsa dan bahasa internasional untuk komunikasi kepada orang-orang dari negara lain. bahasa daerah adalah penting untuk berkomunikasi dengan orang dari daerah yang sama, tetapi saat ini kita jarang menggunakan bahasa daerah.

### **3.2 Saran**

Mempelajari kosakata (vocabulary) sejak dini atau remaja bahkan usia dewasa adalah sebuah pilihan. Pembelajaran itu sendiri hak setiap manusia. Maka mengembangkan kemampuan bahasa asing merupakan salah satu kemampuan dan kelebihan yang cukup dipertimbangkan apalagi untuk masa pencari kerja, menguasai bahasa asing terutama bahasa Inggris merupakan nilai tambah yang dimiliki para pencari kerja dan diinginkan oleh perusahaan perusahaan yang ada dan terutama Bahasa Inggris merupakan bahasa Internasional yang wajib dikuasai saat ini.

Maka dari itu mempelajari bahasa asing dalam hal ini bahasa Inggris merupakan kewajiban dan hak untuk setiap manusia. Belajar bahasa Inggris dimulai dari memperbanyak kosakata atau pembendaharaan kata dapat mempermudah kita untuk lebih cepat menguasai Bahasa Inggris.

## Daftar Pustaka

- Handayani, Sri. 2016. *Pentingnya berbahasa Inggris dalam Menyongsong ASEAN Community 2015*, *Jurnal Profesi Pendidik*, Vol.3 No.1 [http://ispijateng.org/wpcontent/uploads/2016/05/PENTINGNYA-KEMAMPUAN-BERBAHASA-INGRISSEBAGAI-DALAM-MENYONGSONG-ASEAN-COMMUNITY-2015\\_Sri-Handayani\\_2.pdf](http://ispijateng.org/wpcontent/uploads/2016/05/PENTINGNYA-KEMAMPUAN-BERBAHASA-INGRISSEBAGAI-DALAM-MENYONGSONG-ASEAN-COMMUNITY-2015_Sri-Handayani_2.pdf)(diakses pada tanggal 12 Desember 2017)
- <https://www.britishcouncilfoundation.id/english/articles/new-words>
- [http://file.upi.edu/Direktori/FPBS/JUR. PEND. BAHASA INGGRIS/197709192001122-IKA LESTARI DAMAYANTI/paper.pdf](http://file.upi.edu/Direktori/FPBS/JUR._PEND._BAHASA_INGGRIS/197709192001122-IKA_LESTARI_DAMAYANTI/paper.pdf)
- <http://digilib.unila.ac.id/20256/13/Revised2%20%28Thesis%20Bab%20II%29.pdf>
- <http://fandimin.blogspot.com/2011/01/peran-penting-bahasa-inggris.html>
- [http://awirawan.multiply.com/journal/item/1/Betapa Pentingnya Bahasa Ingggris Saat Ini.html](http://awirawan.multiply.com/journal/item/1/Betapa_Pentingnya_Bahasa_Ingggris_Saat_Ini.html)
- <http://yha-lebbe.blogspot.com/2010/12/pentingnya-kemampuan-berbahasa-inggris.html>
- <http://mutianasution.blogspot.com/2007/05/meningkatkan-kemampuan-berbahasa.html>
- [http://englishland.or.id/04-readings/002-bagaimana\\_meningkatkan%20kemampuan.html](http://englishland.or.id/04-readings/002-bagaimana_meningkatkan%20kemampuan.html)
- <http://maqalah.blogspot.com/2012/02/makalah-pentingnya-bahasa-inggeris.html>
- Suharso.(2008). *Pembelajaran kosakata*. Disampaikan pada Seminar Pembelajaran *Vocabulary Bahasa Inggris Tingkat SD/MI, SMP/MTs, SMU/SMK Kota Magelang*, 9 November 2008.

## RINCIAN BIAYA PKM DOSEN

### FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS PALEMBANG

---

Judul Penyuluhan Dosen : Pentingnya Mempelajari Vocabulary Bahasa Inggris Dalam  
Revolusi Industri 5.0  
Penyuluh : Ayu Paramitasari, S.Pd.,M.Pd  
Sumberdana : LPPM Universitas Palembang

---

- I. PERSIAPAN
- a. Pembuatan Proposal ..... Rp 700.000,-
  - b. Seminar Proposal ..... Rp 300.000,-
- II. PELAKSANAAN PKM
- a. Bahan dan Alat ..... Rp 1.300.000,-
  - b. Transportasi dan Konsumsi..... Rp 1.000.000,-
  - c. Dokumentasi ..... Rp 700.000,-
- III. PELAPORAN
- a. Biaya Pengetikan dan Perbanyak Laporan ..... Rp 700.000,-
  - b. Seminar Hasil PKM ..... Rp 300.000,-
- 

Terbilang: Lima Juta Rupiah

Fakultas Ekonomi UNPAL  
Dekan

  
**Abdullah Rasjid, SE.,M.Si**  
NIDN. 0207017201

Palembang, Desember 2020  
Penyuluh,

  
**Ayu Paramitasari, S.Pd.,M.Pd**  
NIDN.0206019002

Mengetahui,  
LPPM Universitas Palembang

  
**Dr. Ir. Asmawati, M.Si**  
NIDN. 0223056101



**YAYASAN PERGURUAN TINGGI PALEMBANG**  
**UNIVERSITAS PALEMBANG**  
**LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN MASYARAKAT**

Jln.Dharmapala No. IA Bukit Besar Palembang (30139) Telp (0711)440650 Fax (0711) 442318  
Website : [www.unpal.ac.id](http://www.unpal.ac.id) ; email ; [lemlitunpal@gmail.com](mailto:lemlitunpal@gmail.com) ; [lppm@unpal.ac.id](mailto:lppm@unpal.ac.id)

---

**SURAT KETERANGAN**  
**Nomor: 102/LPPM.UP/XII/2020**

Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Universitas Palembang dengan ini menugaskan kepada nama dibawah ini :

N a m a : Ayu Paramitasari, S.Pd.,M.Pd  
NIDN : 0206019002  
Jabatan : Dosen Tetap Fakultas Ekonomi Prodi B.Ingggris UNPAL

Memang benar telah melaksanakan tugas kegiatan Peneltian dan Pengabdian pada masyarakat dengan judul **“PENTINGNYA MEMPELAJARI VOCABULARY BAHASA INGGRIS DALAM MENUJU REVOLUSI INDUSTRI 5. 0”** pada tanggal 21 September 2020.

Demikian Surat Keterangan ini dibuat dan diberikan kepada yang bersangkutan untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya

Palembang, 22 Desember 2020

Ketua LPPM Universitas Palembang



**Dr. Ir. Asmawati, M.Si.**  
**NIDN. 0223050601**



**YAYASAN PERGURUAN TINGGI PALEMBANG**  
**UNIVERSITAS PALEMBANG**  
**LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN MASYARAKAT**

Jln.Dharmapala No. IA Bukit Besar Palembang (30139) Telp (0711)440650 Fax (0711) 442318  
Website : [www.unpal.ac.id](http://www.unpal.ac.id) ; email ; [lemlitunpal@gmail.com](mailto:lemlitunpal@gmail.com) ; [lppm@unpal.ac.id](mailto:lppm@unpal.ac.id)

---

**SURAT TUGAS**  
**Nomor: 43/LPPM.UP/IX/2020**

Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Universitas Palembang dengan ini menugaskan kepada nama dibawah ini :

N a m a : Ayu Paramitasari, S.Pd.,M.Pd  
NIDN : 0206019002  
Jabatan : Dosen Tetap Fakultas Ekonomi Prodi B.Ingggris UNPAL

Untuk melaksanakan Penelitian dengan Tema **“PENTINGNYA MEMPELAJARI VOCABULARY BAHASA INGGRISDALAM MENUJU REVOLUSI INDUSTRI 5. 0”** yang akan dilaksanakan pada tanggal 21 September sampai 21 Desember 2020, lokasi di SMP N 50 Palembang Kecamatan Ilir Timur II Kota Palembang. Demikian Surat Tugas ini dibuat untuk dapat dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab dan melaporkan hasil kegiatan tersebut.

Palembang, 20 September 2020

Ketua LPPM Universitas Palembang



**Dr. Ir. Asmawati, M.Si.**  
**NIDN. 0223050601**